

卒業の日がすぐそこに

校長 府中 恵理



この学校で、この校舎で、仲間と共に過ごす日も、6年生にとって15日間となり、18日にはこの砂山の学舎を巣立っていきます。

6年生の保護者のみなさん、お子様のご卒業を心からお慶び申し上げます。保護者の方々におかれましても、これまでの6年間の歩みをふり返ると、数々の思い出がよみがえってくることでございましょう。お子様が立派に成長したのも、いつでもそばで我が子を見守り支えて来られたからこそで、この喜びは一人でございましょう。私たち学校といたしましても、学校と連携し常に教育に対してご理解・ご協力をくださったおかげで、共に育てることができたことを大変嬉しく思っております。本当にありがとうございます。

さらに、これまでの6年間の振り返る時、私たちは忘れてはならないことがあります。

雨が降る日も風が吹く日も、毎日、毎日子どもたちの登下校を見守り、声をかけ、励まし続けてくださった、砂山地区地域安全推進委員会の木村さんをはじめ、連合自治会長さんや交通安全指導員さん、また、先達さんとして家庭科実習のサポーターや図書ボランティアとして支援して下さった婦人会や老人クラブ仁寿会など地域の皆さんの支援に感謝しなければならないことです。地域のみなさん、本当にありがとうございます。これからも、どうぞよろしくお願い致します。

2月号でもご紹介しましたように、2月28日(木)5・6限には、「卒業おめでとう集会」を開催する予定ですが、子供たちは今、それぞれの思いをしっかりと届けられるようにと一生懸命準備しているところです。素敵な集会になることと思います。

卒業までの残された小学校生活の一日、一日を、また、在校生のみなさんは、この一年のまとめの日々を大切に、精一杯、楽しく過ごしてほしいと思っています。

保護者の皆様方、それぞれがより強く強く繋がり、砂山の子どもたちを素敵に育てられるよう、

ご協力・ご支援をよろしくお願い申し上げます。

巣立ちゆく6年生へ

6年生のみなさん、卒業までのカウントダウンの中で、一日、一日を様々に、また、複雑な思いで過ごしていることでしょうか。4月からは、それぞれが新しい道を一步踏み出すこととなります。

砂山小学校で仲間と共に学び、過ごした6年間の思い出をいつまでも大切にしてほしいと思います。優しく、真面目なあなたたちの良さが一層、輝いて素敵なお中学生として活躍してくれることを信じて応援していますね。

焦らず、自分のペースでしっかりと歩いてください。「ご卒業おめでとう。そして、たくさんの思い出をありがとう。」



ご報告

学校保健安全委員会を開

催しました(2月7日)

今年度は、学校歯科医の戸村 善明先生と学校内科医の上西 豊基先生をお迎えして、お二人にご講話いただきました。

歯科健診後配付される健診結果票の見方について説明を受け、むし歯予防や健康な歯をつくるために心がけなければならないこと等について教えていただきました。また、上西先生からは、内科医の立場から、子供たちの体の変化等、健診により早い段階で見つけていくことが大切であることや、インフルエンザ等の感染症について教えていただきました。やはり、インフルエンザの予防方法として、手洗い・うがいは欠かせないことも再確認できました。今回は、地域の方にお声かけしてご参加いただき、質疑応答の場でも、たくさん教えていただきました。

親子ジョギング大会が開催されました

2月16日(土)にPTA主催で開催されました。お天気にも恵まれ、100組近くの親子が参加し、元気いっぱい親子で走りました。

保護者の方も久しぶりに良い運動になり、しかも、子供と一緒に、家族で楽しめましたと話しておられました。

